VERLAGSORT: WIEN ÖAK-GEPR. DRUCKAUFLAGE: MO – SA: 307.068. SO: 726.916

## Verwurstelte Architektur?

**Wild umstritten.** Heftig wurden im Vorfeld die Entwürfe um den Eingangsbereich in den Wiener Prater diskutiert. Nun liegen die endgültigen Pläne vor.



Im Bauteil E des neuen Eingangsbereichs sollen "ewig junge Gastronomiekonzepte" à la Skihütte mit Hightech-Bereichen verbunden werden: Musik für jedes Alter und jeden Geschmack.

Wiener Flair. Vizebürgermeisterin Grete Laska präsentierte nach heftigen Diskussionen im Vorfeld den neuen Zugangsbereich in den Wiener Wurstelprater. Der neue Platz beim Riesenrad soll die Besucher mit Wiener Flair des 19. Jahrhunderts empfangen und sie zu einer Reise in eine "historische Wiener Fantasiewelt" einladen. Was man konkret erwarten kann? Neben viel Gastronomie sind unter anderem ein Flugsimulator und eine Disco geplant. Ob Laskas Konzept aufgeht, wird sich weisen: Die Eröffnung ist für April 2008 geplant,